MERNES 14 DE DICIEMBRE DE 2007 .

## BRAVO ENCIERRO DE MIMIAHUAPAN, EN LEÓN

## "Zotoluco" les cortó tres orejas

ULALIO López "Zotoluco" se proclamó triunfador de la tradicional corrida guadalupana, que se desarrolló en la plaza La Luz, de León, que registró una gran entrada. Tuvo como colaborador para realizar esa magnífica faena a Cuatro Décadas, de Mimiahuapan, para el que se pidió el indulto, pero el diestro chintololo lo mató y le tumbó las dos orejas, aunque era de rabo. Vuelta al toro y vuelta del representante de la ganadería, Carlos Orozco. El toro fue bravo y noble. Eulalio le cortó una oreja a su primero.

El encierro de Mimiahuapan, del licenciado Alberto Bailleres, estuvo bien presentado, bravos en general los toros, sobresaliendo el Cuatro Décadas, que llegó al tercio mortal con fijeza y recorrido. Le cuajó muletazos de calidad por ambos lados. Estocada desprendida para las dos orejas y hubo petición del rabo.

Sus alternantes salieron muy decididos. Rafael Ortega cortó la oreja de su primero por faena completa al bravo Inesperado, y dio vuelta en su segundo, en tanto que Juan Antonio Adame "El Bala" resultó conmocionado al ser cogido por su primer



"ZOTOLUCO", en un desplante muy valiente.

toro cuando toreaba en redondo, cayendo de cabeza a la arena. Aviso en su primero y silencio en su segundo.

El hijo del ganadero, Juan Pablo Bailleres, contento con el juego que dieron los toros. Le gustó el segundo de "Zotoluco", que lo hubiera querido para semental, y el segundo de Rafael Ortega, que fue bravo y emotivo. (Pepe Méndez, corresponsal)

ORTEGA, muy comprometido en este par de cortas.



JUAN Antonio tuvo buenos momentos.